
安藤 百合香さん（平成２９年卒） 

女子プロサッカー選手 
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☆取材後記 

  お忙しい中、この取材に真摯に対応頂いた安藤さんですが、２０２２年版の学校案内にもメ

ッセージを頂いていたので、以下、その一部をご紹介します。（担当：Ｙ） 

『専大北上に入学して徳信先生と出会い、サッカーの技術面はもちろん、文武両道の大切さや人

間性においても熱く指導して頂きました。専大北上に入り、素敵な先生方、女子サッカー部のチ

ームメイトに出会えていなかったら今の私はいないと思っています。 

 ３年次に大きなケガをしてしまい、夢だった なでしこリーガーの道を諦めクラブチームでサッ

カーをしながら働いていたところ愛媛ＦＣリーグからお話を貰い、悩みましたが徳信先生はじ

め職場の方に背中を押して頂き、愛媛に行くことを決めました。 

 愛媛に来てからも試合に出られなかったり、自分のプレーが通用しなかったり、辛い時期もあ

りましたが、今の専大北上女子サッカー部の活躍ぶりを見て、たくさんの力を貰っています。』 

◇現在の所属先と選手としての活動状況を教えて下さい 

愛媛ＦＣレディースというチームに所属し、なでしこリーグ

一部で試合をしています。 

スポンサー企業さんで働かせて頂きながら、毎日、練習に励

んでいます。 

 

 

◇プロサッカー選手としてどんなことに喜びを感じますか 

たくさんのファン、サポーターの皆さんの前でプレーが出来

ること、大好きなサッカーを中心とした生活が出来ること、地

元の方々に「いつも見ているよ」「私も頑張ろうと思えるよ」と

言って貰えること、、、に喜びを感じます。 

◇将来の夢を教えて下さい 

 「岩手県の女子サッカー界を変える」 

  私自身がもっと活躍して岩手でサッカーをしている子供たちに勇気を与えたいですね。 

◇専大北上高校ではどんな高校生活を過ごされましたか 

  専北でもサッカーを中心とした生活を送ることが出来ました。 

  勉強は苦手でしたが、先生たちに優しく教えて頂き、サッカーも勉強も楽しくすることが出来ました。 

◇専北生に伝えたいメッセージは何ですか 

  高校３年間はあっという間に過ぎてしまうので夢や目標を見つけて努力することを楽しんで欲し

いです。 学校でのたくさんの出会いを大切にして、すべてにおいて感謝の気持ちを忘れず、部活

や勉強などを頑張って下さい！ 

 

 

 

 


